



E N C O R T O

NACIONALES



Cuartimuro

Guardia Nacional

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, anunció que se desplegarán seis mil 60 elementos de la Guardia Nacional en el Metro de la Ciudad de México para realizar acciones de vigilancia y seguridad para los usuarios de este sistema de transporte. Argumentó que recientemente se han presentado una serie de hechos “fuera de lo normal” en las instalaciones de ese medio de transporte.

Reglas

Con el propósito de garantizar el abasto de leche fortificada a la población beneficiaria a nivel nacional, en especial la ubicada en zonas indígenas, de alta marginación o con índices de violencia, el Programa de Abasto Social de Leche de Liconsa definió sus Reglas de Operación para el ejercicio fiscal 2023. El plan hace énfasis en la coordinación entre Seguridad Alimentaria Mexicana y Diconsa para comprar a productores de pequeña y mediana escala.



Liconsa

Instalación

El subsecretario de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos de la Segob, César Yáñez, asistió a la instalación formal de la Mesa Interinstitucional de Coordinación entre los gobernadores de Chiapas y Oaxaca con el gobierno federal. El objetivo es garantizar la prestación de servicios públicos comunes a la población que habita la zona limítrofe entre ambas entidades, para crear un programa de manejo ambiental regional.

LEGISLATIVAS

Nueva comisión

El diputado panista Rodrigo Sánchez Zepeda destacó que cada día nos enteramos de nuevas tecnologías, programas y aplicaciones que constituyen mejoras para la vida de la población, pero que también necesitan ser debidamente reguladas para que no generen riesgos a la ciudadanía. Por ello propuso crear la Comisión de Inteligencia Artificial y Ciberseguridad de la cámara baja, instancia que debería estudiar y legislar dichos temas.



Twitter @MelinaHernandez7

Estímulos ambientales

En el Congreso de Oaxaca la diputada **Melina Hernández Sosa**, de Morena, propuso reformar la Ley para la Prevención y Gestión Integral de los Residuos Sólidos del estado. Se busca que el gobierno de la entidad diseñe e instrumente incentivos administrativos y fiscales para empresas y comercios que reduzcan la venta, distribución o empleo de plásticos de un solo uso.

Prisión justificada

El senador **Clemente Castañeda**, de MC, presentó una iniciativa para modificar la Constitución incluyendo la definición del concepto de prisión justificada. El texto señala que para no generar equivocaciones entre vulnerar derechos humanos y evadir la justicia, la prisión debe ser justificada “cuando se acredite la existencia de indicios suficientes que vinculen a la persona con los delitos en cuestión y sean necesarias para proteger la vida y la integridad de personas o bienes jurídicos, o cuando exista riesgo fundado de que el indiciado se sustraiga a la acción de la justicia”.



Senado de la República